
ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

cÂuaNA MUNICIPAL DE PRESIDENTE MEDICI

ATA N" OS2t2O1g da 36a Sessão Ordinária da Nona Legislatura da Câmara

Municipal de Presidente MédiciiRO.

I

,

Presidente: MARIA CUSTODIO V.S NOVAIS

Vice-Presidente: GESAEL ALVES

1A Secretário: JOSÉ ANTÔNIO DE SOUZA

20 SECTEtáriO: ANTÔNIO FRANCISCO BESERRA

Às nove horas e cinco minutos (09h05min), do dia nove de dezembro do ano de

dois mile dezenove (0g.12.2019). Reuniram-se no plenário da Câmara Municipal

de Presidente Medici/RO, sito à Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar início à

trigésima sexta (36") Sessão Ordinária da nona Legislatura, sob a Presidência

da Excelentíssima senhora Vereadora Maria custodio v.s Novais. A

vereadora/Presidente Maria custódio V.s Novais fez a oração de abertura dos

tiabalhos. Em ato contínuo, a Vereadora/Presidente Senhora Maria Custodio

V.S. Novais solicitou ao 10 Secretário Vereador José Antônio de Souza que

fizesse a chamada dos senhores vereadores, constatou a presença de 9 (nove)

Excelentíssimos Senhores Vereadores: Amaurilio Francisco de Jesus, Antônio

Francisco Bezena, Benito Alves da cruz, Gesael Alves, Handerson Brito dos

santos, JadersQn colares da Rocha, José Antônio de souza, Mário Gesar Nunes

e Maria Custodio V. da Silva Novais. Havendo Quórum legal, a Presidente

declarou aberta a 36" Sessão ordinária da câmara Municipal. A Presidente

eolocou em discussão a ata no o5o/2019 da 35', Sessão ordinária, após ser

discutida foi colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade de votos

dos senhores Vereadores. A Presidente Maria custódio V.S Novais solicitou aO

10,secretário vereador José Antônio de souza para que procedesse a leitura da
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Ordem do Dia Leitura do Projeto de Lei Municipal No 07212019 de autoria do

Poder Executivo Municipal, Leitura do Projeto de Lei Municipal No 073/2019 de

autoria do Poder Executivo Municipal, Leitura do Projeto de Lei Municipal No

O74t2O1g de autoria do Poder Executivo Municipal, Leitura do Projeto de Lei

Municipal No 075/2019 de autoria do Poder Executivo Municipal, Leitura do

projeto de Lei municipal No 006/2019 de autoria dos membros da mesa diretora

do Poder legislativo Municipal e Leitura do Projeto de emenda à lei orgânica No

OO112O19 de autoria dos membros da mesa diretora do Poder Legislativo

Municipal. Terminado a leitura da Matéria da Ordem do Dia, a Presidente passou

para o Pronunciamento da Tribuna, a Presidente concede uso da tribuna ao

Vereador Mário Cesar Nunes por oito minutos com direito a ser aparteado,

cumprimentou a Mesa, seruentuários da Casa, público presente e disse: "

§enhora Presidente duas situações me trazem aqui, e conto com a colaboração

desta casa e com a senhora presidente, a respeito da situação da CAERD,

empresa estatat e pouco se pode fazer no município, quando foi assinada a

concessão foram feitas diversas promessas de melhorias e nunca vimos isso,

estamos passando por racionamento de agua, iá não bastasse a ENERGISA'

agora vem a CAERD, muitas reclamações pois os racionamentos não estão

seltdo avisados a população, dizem que teria mais respeito e pelo menos avisar

a poputação para que se organizem, diante dessas srtuações fui questionado e

agora novamente, parabenizo o Adão da Gazin que vem reivindicando sobre isso

para fazer algo a respeito, então falei com a presidente sobre uma audiência

púbtica, apesar que irá ter o recesso, irei fazer um documento e enviar ao

Presidente da )AERD, para protocolar e levaria da associação comercial
:

também relatando todos os fatos acontecidos, pois iá deveria ser de

conhecimento, o Prefeito e eu estaremos indo para porto velho com o apoio do

Deputado Laerte Gomes para fazer tal ato, e ainda tem a questão dos danos

causados nas ruas do município, quando não ficam as fendas são as lombadas

e quandg arrumam, e mesmo sendo uma estatal, funciona em nosso município

e Eomos representantes da poputação e temos que trazer o representante da

)AER, o MP e se for possível fazermos um TAC, fatar também da questão dos

an.úncios de caffos e motos que pedem socoffo para regularizar o seruiço deles'

6§,k.h#e
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iá pedi copia do proieto de lei de alvorada, que resolveu o problema, e aqui no

nosso municrpio não tem nada que regulamenta, mas tlmos ,*1 
'7' 

gue regi, e

que a mtesa diretora possa fazer um projeto para aiudar e regularizar e dar um

basta na situação. "24 Presidente concede uso da tribuna ao Vereador Amaurilio

Francisco de Jesus por oito minutos com direito a ser aparteado, cumprimentou

a Mesa,:seruentuários da Casa, públim presente e disse: " Simplesmente dizer

Senhora presidente que semana passada em Porto Vetho fomos fazer consultas

no tribunat de contas para interesses nos processos da câmara, falar da saúde,

presencieicoisas que jamais ireicompreender, tive no hospitalpor volta de duas

horas, presencieifichas sendo preenchidas a caneta, e não se trata da questão

de fazer manuat é que a tecnotogia veio pra fazer a diferença, o que falta para a

saúde é gestão, o proprio funcionário foi embora antes de ser atendido, e hoie

i1á acontgcer 13 cirurgias, os problemas enfrentados na saúde não é por causa

das médicos e sim por causa da gestão, falo com base no artigo a constituição

onde diz que direito de saúde é de todos, as UBS funcionam, mais quando

chegam ao hospitat precisa de atendimento, e se fosse falta de médico iremos

cobrar mais, pois pagamos o preço attíssimo para plantões extras, o que falta

mesmo e gestão, e senhora Presidente e senhores vereadores vou um pouco

mais longe, o que tem que ser averiguado com urgência e que falaram que não

podem dar informações de quat médico estaria de plantão, pois receberam

ordem verbal e vamos averiguar, convido o vereador Jaderson Presidente da

camissão de saúde, não adianta fatar que está bom somente por transportar as

pessoas, mais pelo atendimento aqui, tem que atender sim, e pra enceçar dizer

que nao fut ao evento da entrega do trator e peço desculpas, e convido a

poputação para vim ver o trabatho que essa casa faz, tanto seruidores quanto

vereadores." A Presidente concede uso da tribuna ao 20 secretárioA/ereador

Antôn.to Francisco Besena por oito minutos com direito a ser aparteado,

cumprimentou a Mesa, seruentuários da casa, púbtico presente e disse: ' Falar

da tinha 140, muitas pessoas presentes, parabenizar o Deputado Laerte Gomes'

que agraciou a comunidade com um trator, parabenizar a família Góis' são

pioneiros dessa cidade, e hoie são pecuaristas, geram rendas para o município'

fatar da Saúde que estava correndo atrás de atendimento' para o munícipe que
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esÍá paratisado as pernas e a secretaria não pode fazer o agendamento por falta

de,internet e o prefeito não sabia, quando teve conhecimento iá sanou o

problema, irei procurar o secretário para saber o porquê desses problemas,
:]

estive na rádio para fatar da questão da CAERD, e temos que tomar providências

e'ter conhecimento dos tramites que devem ser tomados para pegarmos de

v1lta para o município, o prefeito iá tentou mas não conseguiu, e essa CAERD,

não tem próprio saneamento básico, temos que marcar audiência pública sim,

meu muito obrigado." A Presidente concede uso da tribuna ao 10

secretárioA/ereador José Antônio de Souza por oito minutos com direito a ser

aparteado, cumprimentou a Mesa, seruentuários da Casa, públim presente e

disse: * Estamos mais uma vez na tribuna para expor pensamentos para aiudar

a,população, hoje acompanhando o Satim na rádio que abre o programa para as

famílias que fazem ações para a população, parabenizar o Vereador Toim e sua

esposa Sirtei que fazem esse trabalho social, falar do almoço beneficente na 4a

tinha e toda comunidade trabathou em prol da aiuda para uma menina se tratar

em Minas Gerais, agradecer o vereador Benito que contribuiu , parabenizo a

comunidade peta solidariedade que tem nessas hora, que tem o coração bom

para ajudar, não poderia deixar de citar a perca da dona maria amiga do estrela

de Rondônia, que a perdemos para a o câncer, ontem no sepultamento do amigo

zé paraná, a famítia lutou e mesmo com o ânimo para o tratamento do câncer,

meus pêsames e gue Deus conforte o coração dos familiares, falar da grande

festa da tinha 144, muitos presentes a equipe do prefeito para a entrega do trator

para produtores da comunidade com a presença do Dep' Laerte Gomes e eu me

opmovicom os pronunciamentos dele, disse que está economizando mais de 40

mithões está economizando para devolver ao governo do estado' para assim

passar 5 mithões para o hosprtd do amor para atender as famílias que lutam

contra o câncer, e vai aiudar os municípios no tapa buraco, fiquem todos com

Deus".A Presidente passou a presidência ao Vice Presidente parafazer uso da

tribuna, cumprimentou a Mesa, serventuários da Casa, público presente e disse:

'i Dizer da satisfação de cumprir nosso papet nessa casa de Leis' e uma honra

muito grande de receber representantes da municipatidade' agradecer a Deus

pela vida do vereador Amaurilio que me acompanhou a Porto velho na semana
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passada juntamente com o Procurador João Valdivino, falar que o Vereador
l

Mano me procurou para fazer uma audiência púbtica sobre a CAERD, e falarque
I

àsÍamos à disposição, agradecer peta vida do vice Presidente quem vem

oumprindo a altura o seu papel, falar que nossa viagem a Porto velho foi

cinprindo todos os compromissos, e Graças a Deus foi um sucesso, dizer Que

Deus levou nosso irmão Zé Pauto e agradecemos a Deus peta pessoa gue ele

foi, dizer que visitamos a tinha 128 na região do Estreta de Rondônia, agradecer

ao lo secretário e o vice presidente que tem me apoiado muito, agradecer o

empenho de cada vereador que vem trabalhando incansavelmente para

deliberar os projetos principalmente da mesa diretora, hoie temos a oportunidade

de entrar para a história, criando um fundo para a câmara, Deus abençoe a

todos.' Terminado o uso da tribuna petos senhores Vereadores a Presidente

passa para a ttl parte da sessão colocando os proietos da ordem do dia em

yolaçao. A Presidente Maria Custodio V.S Novais, coloca em discussão e

votação o parecer da comissão de justiça e redação, comissão de finanças e

orçamentos e comissão de educação, saúde e assistência social do Projeto de

l;ei municipal No072i2}1g de autoria do Poder Execr.rtivo Municipal, sendo

aprovados por unanimidade de votos dos senhores vereadores. O Projeto de Lei

municipal NoO72t2O19 de autoria do Poder Executivo Municipalfoi aprovado por

unanimidade de votos dos senhores vereadores em primeira votação. O 10

Secretário José Antônio de Souza pede interstício de 24 horas, sendo aprovado

por unanimidade o pedido do 1o secretário José Antônio de souza. o Projeto de

l-ei municipal No072l2)1g de autoria do Poder Executivo Municipal foi colocado

em discussão para sua votação em 20 turno aprovado por unanimidade votos

.

dos senhores vereadores. A Presidente Maria custodio v.s Novais, coloca em

discussão e votação o parecer da comissão de iustiça e redação' comissão de
ll

finanças e orçamentos e comissão de educação, saúde e assistência social do

Projeto de Lei municipal Noo73/2019 de autoria do Poder Executivo Municipal'

seldo aprovados por unanimidade de votos dos senhores vereadores' o Projeto

de Lei municipal Noo73/2019 de autoria do Poder Executivo Municipal foi

aptrovado por unanimidade de votos dos senhores vereadores em primeira

votação. o 1o secretário Jose Antônio de souza pede interstício de 24 horas'
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6

sendo aprovado por unanimidade o pedido do 10 secretário José Antônio de

souza. o Projeto de Lei municipal No073/2019 de autoria do Poder Executivo
,,:

Municipalfoi colocado em discussão para sua votação em 20 turno aprovado por

unanimidade votos dos senhores vereadores' A Presidente Maria custodio V'S

Novais, coloca em discussão e votação o parecer da comissão de iustiça e

..ri
redação, comissão de finanças e orçamentos e comissão de educação' saúde e

assistência social do Projeto de Lei municipal Noo74/2019 de autoria do Poder

Executivo Municipal, sendo aprovados por unanimidade de votos dos senhores

vereadores. o Projeto de Lei municipal Noo74/2019 de autoria do Poder

Executivo Municipal foi aprovado por unanimidade de votos dos senhores

I

vereadores em primeira votação. o 10 secretário José Antônio de souza pede

intBrstício de 24 horas, sendo aprovado por unanimidade o pedido do 10

secretário José Antônio de souza' o Projeto de Lei municipal No074/2019 de

autoria do Poder Executivo Municipal foi colocado em discussão para sua

votação em 20 turno aprovado por unanimidade votos dos senhores vereadores'

A:Presidente Maria custodio v.s Novais, coloca em discussão e votação o

parecer da com'lssão.de iustiça e redação do Proieto de emenda à Lei orgânica

No0O1/2OlgdeautoriadosmembrosdamesadiretoradoPoderLegislativo'

sendoaprovadoporunanimidadedevotosdossenhoresvereadores.oProjeto

de emenda à Lei orgânica Noo01/2019 de autoria dos membros da mesa diretora

do Poder Legislativo foi aprovado por unanimidade de votos dos senhores

vereadores em votação nominal. A Presidente Maria custódio V'S Novais'

coloca à disposição da comissão de Justiça e Redação e demais comissôes o

prqeto de Lei Municipal No 075/2019 de autoria do Poder Executivo Municipal'

Não havgndo nada mais a ser tratado, em nome de Deus, a Presidente encerrou

a36aSessãoordinária.EstavampresentesnasessãooProcuradorJurídico

João Valdivino dos santos e demais servidores: Derick, Roberto Pereira eÉlizzie

Daiane. Terminou a sessão quando era 12:02horas, Eu, Dérick salorhan Manetti

Gezar,Assessor de Comunicação, transcrevi, essa Ata que é a pura expressão

da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste Poder

l-egislativo presentes nesta sessão, assinam as páginas enumeradas da

presente ata.
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P&ENÀRIO rrCÀCILDA PENIIA DE ÀBREU", 10 de dezeml.ro de 2019.
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